

Une histoire de pompons colorés

Les professeurs d'une classe de neige ont proposé un jeu à leurs élèves :

- Ces élèves sont réunis en cercle et les professeurs déposent un pompon soit jaune soit vert sur leur tête. Ils peuvent voir la couleur du pompon de leurs camarades, mais pas la leur.
- Chacun à leur tour, ils doivent deviner la couleur de leur pompon : ils peuvent dire soit jaune soit vert. (rien d'autre)
- Une fois le jeu fini, les professeurs comptent le nombre d'élèves ayant donné une bonne réponse ; ce nombre représentera le nombre de boules de neige que chaque élève lancera sur les professeurs une fois le séjour fini.
- Les élèves pourront se réunir la veille pour mettre en place une stratégie pour être sûr d'avoir un maximum de bonnes réponses.